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ACTA SESIÓN Nº 3 AÑO 2021 

CONSEJO ESCOLAR 
 

FECHA: Jueves 02 de septiembre de 2021, Vía google meet (invitación enviada por calendar) 
INICIO: 15:00 horas 
TÉRMINO: 17:00 horas 
 
INTEGRANTES 
Se da inicio a la reunión con los siguientes integrantes: 

• Srta. Elizabeth Corrales Gálvez, Rectora 

• Srta. Susana Flores Gálvez, Representante Personal Docente 

• Sra. Ximena Silva Vega, Representante de los Asistentes de la Educación 

• Sr. Christian Ubilla Soto, Presidente de Centro de Padres y Apoderados 

• Sr. Andrés Faúndez Ortega, Presidente Centro de Estudiantes 
COLABORADORES 

• Sr. Roberto Tillerías, Administrador 

• Sr. José Márquez, Encargado de Convivencia Escolar 

• Srta. Pía Jerez, Representante Coordinación Académica 
 
1.- ORACIÓN 
A cargo de la Srta. Elizabeth Corrales, quien nos invita a dar gracias a Dios por su constante apoyo en este proceso 
que ha puesto a prueba a toda la comunidad. 
En forma especial, se hace oración por los enfermos de la comunidad y por la profesora Karen Maturana, quien 
ha sufrido la pérdida de su madre. 
 
2.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 
Se hace lectura del acta anterior (N° 2, 2021) punto a punto y se concluye que no hay objeciones.  
A modo de comentario, la Srta. Corrales señala que dentro de las prioridades para el año 2021, ha debido ponerse 
en marcha el primer punto relacionado con atender a la contingencia sanitaria y cambios en relación a la misma, 
debido al cierre del colegio producto de los test PCR que dieron positivo dentro de los funcionarios del colegio.  
Se señala que el colegio realizó clases virtuales la semana del 30 de agosto al 03 de septiembre, retornando a la 
modalidad híbrida el lunes 6 de septiembre.  
Se destaca que todos los estamentos, estudiantes, funcionarios y apoderados trabajaron según las indicaciones 
emitidas desde el colegio. 
Finalmente, se señala que se mantendrán las medidas sanitarias establecidas por la Seremi de Salud. 
Se aprueba el acta y será publicada en la página web del colegio. 
 
3.- INFORMACIÓN CONTABLE I° SEMESTRE 2021 
El Sr. Tillerías entrega el informe contable de enero a junio de 2021. Se destaca la inversión realizada para la 
implementación de las clases híbridas, en cuanto a la compra de notebooks, trípodes, micrófonos y proyectores.  
También se destaca los gastos en implementos de cuidado sanitario como tótem, mascarillas, alcohol gel, amonio 
cuaternario y protectores acrílicos.  
En cuanto a los pagos de colegiaturas mensuales se señala que ha disminuido la morosidad en comparación a la 
misma fecha del año pasado.  
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En relación a las becas económicas, se destaca que en marzo se hizo entrega del 100% de ellas, sin embargo, a 
quienes lo han solicitado en forma posterior es el colegio quien ha asumido este costo. 
 
A continuación, se muestra su presentación: 
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4.- EVALUACIÓN CONVIVENCIA ESCOLAR 
El Sr. José Márquez explica el protocolo de seguridad implementado en el ingreso a clases presenciales. 
Se destaca la medida de ingreso paulatino según niveles de enseñanza y por puertas distintas, así como también 
la señalética puesta por todo el colegio y la distribución de patios para los recreos. 
También se hace hincapié en la presentación y entrega del Manual del Estudiante a todos los cursos del colegio. 
La Srta. Corrales destaca que la Seremi de Salud felicita el trabajo del colegio en este ámbito, ya que la 
implementación de estas medidas permite facilitar las trazabilidades correspondientes en caso de PCR positivo. 
A continuación, se muestra su presentación: 
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5.- EVALUACIÓN COORDINACIÓN ACADÉMICA 
La Srta. Pía Jerez presenta la cronología desde marzo hasta la fecha respecto de los cambios más relevantes 
implementados en el área académica. 
Se destaca la incorporación y extensión de la acogida con el profesor jefe, la implementación de clases híbridas 
y el cierre del primer semestre al 9 de julio considerando los diversos procesos evaluativos y de acompañamiento 
que se han realizado desde los distintos agentes educativos. 
Finalmente, agradece la gestión de las vacaciones de fiestas patrias, ya que al inicio del año no estaban 
contempladas en nuestro calendario escolar. 
La Srta. Corrales señala que es fundamental entender que estamos frente a un nuevo contexto educativo por la 
pandemia y por la implementación del nuevo decreto de evaluación y promoción el cual considera la repitencia 
como medida excepcional, la cual debe estar avalada por un proceso de acompañamiento de parte del colegio. 
A continuación, se muestra la presentación: 
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6.- VARIOS 

 La Srta. Corrales señala que en el aspecto académico este año no hay aplicación de prueba SIMCE por 
parte del Ministerio de Educación. Sí se aplicó el Diagnóstico Integral de Aprendizaje (DIA) en todos los 
ámbitos y niveles establecidos por la institución.  

 El Sr. Ubilla informa que solo dos familias han solicitado ayuda económica al Centro de Padres para el 
financiamiento del colegio. Posterior a esto no ha habido más solicitudes. 

 El Sr. Faúndez informa que ya han sostenido dos reuniones para la organización del aniversario del 
colegio, el cual se realizará en noviembre. También sostuvieron una reunión con la Municipalidad de La 
Florida para gestionar el tema de la Brigada Ecológica y la recolección de materiales. También se informa 
que el viernes 10 de septiembre participarán de la reunión de Centros de Estudiantes de la RED La Salle. 

 La Srta. Flores recuerda que la 4° Sesión del año (y última) está programada para el jueves 16 de 
diciembre, la cual se confirmará cercana a esa fecha. 

 La Srta. Silva señala que se hizo llegar la información a los apoderados, por correo electrónico, respecto 
de la Circular de Financiamiento Compartido y Becas, las cuales se deberán gestionar en el mes de 
noviembre. Esta información también se encuentra disponible en la página web del colegio. 

 El Sr. Tillerías señala que en enero de 2022 se confirmará el monto de la colegiatura para el próximo año 
académico. 
 
 

Srta. Susana Flores Gálvez              Srta. Elizabeth Corrales Gálvez 
             Secretaria                        Rectora 


